



Die Bauarbeiten an der Mittagsbetreuung haben begonnen. FOTO: GELLRICH

SCHULE

Mittagsbetreuung wird ausgebaut

MÜNCHSMÜNSTER. Zu einem wöchentlichen Baustellentermin trafen sich am Donnerstag Nachmittag Architekt Lorenz Seidl sowie die Fachplaner der jeweiligen Gewerke um Details zu besprechen und den Baufortschritt der Mittagsbetreuung zu begutachten. Hierbei konnte Architekt Seidl Bürgermeister Andreas Meyer berichten, dass bereits die Kanalleitungen verlegt sind und die Gründung kurz vor dem Abschluss stehe. Im Anschluss wird die

beauftragte Baufirma Haberstroh aus Siegenburg mit den Rohbauarbeiten beginnen. Dieser Anbau der Mittagsbetreuung war notwendig, da der Bedarf an Betreuungsplätzen stetig steigt. Derzeit besuchen von den rund 150 Grundschulern etwa 50 Schüler diese Einrichtung. Die Trägerschaft der Mittagsbetreuung hat die Caritas. Die Betreuung vor Ort übernimmt Frau Bichlmaier mit ihrem Team.